
第３３回例会報告（３月１５日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５７名 ・出席数 ４０名 ・欠席数 １７名
・当日出席率 ７８．７２％ ・前々回修正出席率 ９３．７５％
＜欠席会員＞檜垣(巧)､飯沼､門田､川上､吉良､越智(節)､竹田､田中､寺町､吉武
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､松本､村上(敬)､中川､佐伯､坂本
＜３／１欠席補填＞(2/27新居浜南)青野､伊藤､宮本､村上(裕)､清水 (3/6IAC)越智(節)､吉武

(3/5今治北)小島､矢野 (3/6今治南)近藤

◇会長報告・米山奨学生・閻小平さんの奨学期間が３月で修了となり、例会出席は本日が最後となりま
す。修了証、カウンセラー感謝状は３月３日に米山奨学生歓送会にてお渡ししております
ので、クラブからは記念品をお渡し致します。

◇幹事報告・３ＲＣ合同植樹の一環として３月９日(金)に開催されました、今治・今治南・今治北ロー
タリークラブ記念市に、檜垣副会長と出席致しました。売り上げ等結果報告は、まとま
りしだいお知らせいたします。

・清掃奉仕早朝例会のご案内：３月２９日(木)早朝６：３０より吹揚公園を清掃、７：００
より寿殿にて例会を行います。（朝食はご用意しております。）雨天の場合は例会のみ開催。

・花見夜間例会のご案内：４月５日(木)、１８：３０より吹揚神社・寿殿にて。食事は根岸。
出欠を事務局までお知らせ下さい。

・その他回覧物：今治西高文化・体育後援会より寄付の御礼と記念のタオル、川之江ウイー
クリー、国際交流ギルロイ高校来日記念ゴルフコンペのご案内、他。

◇ニコニコボックス・飯ｶﾞﾊﾞﾅｰ､重松会員:光宗様のご入会歓迎致します。渡邉(一)会員:光宗様いらっしゃいま
せ。会員の皆様どうか宜しく。松木会員:閻さん大学院卒業を御祝いして。飯ｶﾞﾊﾞﾅｰ、金森SAA､久米会員:委
員会ｱﾜｰで話します。檜垣(圭)副会長:3RCﾛｰﾀﾘｰ記念市が無事おわりました冠幹事､重松会員､事務局で出席し
ました。檜垣(俊)会員:ガス送出量が最高を記録､有難うございました。野間会員:石鎚スキー場で今日は雪が
降っています。越智(健)会員:良い事がありました。高木会員:ご無沙汰しております。村上(裕)会員:早退､
今治西の試合予定が決まった様でご活躍を祈念致します。小島会員:早退します。金森SAA:率先しよう。

職業奉仕委員会アワー 「ロータリーの原点、職業奉仕とは」
◆久米操職業奉仕委員長：ＲＣの目指す方向はやはり、四大奉仕を中心とした活動ではな
いかと思います。中でもＲＣの原点である職業奉仕についてご意見を頂戴したい。
◆金森節生会員：ＲＣの綱領の前段には、「有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、
これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある」と書いています。このあと１．
クラブ奉仕、２．職業奉仕、３．社会奉仕、４．国際奉仕と列挙しています。もちろん、
今でもその考えはあります。ところが小堀憲助さんというようなＲＣを研究する人が出て
きました。小堀さんは、「ＲＣというのは個人奉仕である。１，０００人寄れば１，００
０の種類の奉仕がある」と主張し、千種会を作りました。その後も論客が現れて、綱領
の４つは、前段を達成する手段としてあるのではないか、ということが日本では大勢を
占めています。シェルドンは「われら少数の職業人の親睦のエネルギーを、他にはない
やり方で世のため人のために使うのがＲＣの奉仕哲学である」と説きました。これこそ
が職業奉仕の考えだと思います。
◆飯忠悟ガバナー： 先日第２６５０地区の集まりで、職業奉仕の「職業」の英語はvocat
ionがふさわしいのではないかとの話になりました。普通、職業はprofessionとかoccupa
tionといいますが、vocationには天職の意味が含まれています。職業奉仕は、あくまで
ＲＣの中心をなすものであるという認識を十分、皆さんに持っていただきたいのです。
職業奉仕は決して難しいものではありません。ややこしい理屈をつけるからややこしく
なります。難しく考えないで、自分たちの職業に倫理観を加えてやっていくという概念
さえ持っていただければ、職業奉仕は難しくないと思います。

＜ゲスト＞株式会社愛媛銀行今治支店 支店長 光宗正人氏、米山奨学生 閻小平さん
＜来訪ロータリアン＞今治南ＲＣ 越智瑞晃氏

次回例会（３月２２日）

【 雑誌・広報・ＩＴ委員会アワー 】
＜会員誕生祝＞ 村上 修三氏（３／２３） 寺町 久徳氏（４／３）
＜夫人誕生日＞ 飯 忠悟氏（３／２７）
＜結婚記念祝＞ 坂本 昌平氏（４／５） 檜垣 巧氏（４／１１）
＜入会記念日＞ 菅 主浩氏（３／２８） 光藤 廣司氏（４／３）

〔 献立 ： 国際ホテル 〕
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